



**ECOLE MATERNELLE ET ELEMENTAIRE
PROSPER CONSTANT CHAUVIN
CUSSEY SUR L'OGNON**

Compte rendu du Conseil des Délégués n° 1 du 14 novembre 2022

Présents : Nathan (CM2), Eline (CM2), Mathéo (CE2), Lisa (CE2), Elise (CE1), Léane (CP) et M. POTIER

1/ Le rôle des délégués a été précisé par M. Potier :

Ils sont les représentants des élèves de la classe. Lors des réunions du Conseil des Délégués, ils doivent dire ce qui a été décidé en classe. C'est l'avis de l'ensemble de la classe qui compte.

Ils doivent également dire à la classe ce qui se passe pendant le Conseil des Délégués.

M. Potier rappelle que les élèves n'ont pas la possibilité d'intervenir sur tous les sujets qui concernent l'école (par exemple, ce que l'on apprend en classe n'est pas discuté par les élèves), mais qu'ils ont leur avis à donner sur beaucoup de sujets comme les temps de récréation, les aménagements dans l'école et dans les classes, les règles de vie à l'école...

2/ Les délégués de la classe de CM avait quelques demandes :

Achat de buts de foot plus grands
Installation d'un panier de basket
Installation d'une table de ping-pong
Traçage dans la cour d'un échiquier géant

-L'installation du panier de basket a été rejetée par M. Potier pour des raisons de sécurité (les normes ne permettent pas l'installation dans la cour et il y en a sur le city-stade).

-Le ping-pong est un sport qui se joue à 4. Dans la cour, cela prendrait beaucoup trop de place pour 4 personnes. La proposition n'est pas retenue.

-L'achat de cages de buts est possible, mais tout le monde ne joue pas au foot... Il faudrait peut-être parler des récréations dans les classes pour voir si tout le monde est intéressé par cet achat ?

-Le tracé d'un échiquier géant est également possible.

3/ Une discussion sur les récréations semble nécessaire.

Pour cela, il faut savoir ce que les élèves pensent des temps de récréation.

4 questions vont être posées aux élèves :

- Comment te sens-tu pendant les récréations ?
- Qu'est-ce que tu aimes pendant les récréations ?
- Qu'est-ce que tu n'aimes pas pendant les récréations ?
- Qu'est-ce que tu proposes pour améliorer le temps de récréation ?

Lors du prochain Conseil des Délégués (le jeudi 12 janvier 2023), les délégués rapporteront les réponses des élèves de leur classe à ces questions, et les propositions d'amélioration seront triées et discutées.